

町氏の皆様に新春のお慶びと ごあいさつを

支援を賜り、心から感謝申し上げます。 令和4年の年頭に当たり、町民の皆様には日頃から町政に対する温かいご理解とご

あり、高齢者は9%を超えております。 力のたまものと思っております。特にワクチン接種率は、 ほとんど報告されていない状況でございます。これもひとえに皆様の感染防止への協 本町においては、昨年の緊急事態宣言解除後から新型コロナウイルス新規感染者が 対象者の80%が接種済み

従事者の皆様のおかげであり、心から御礼申し上げます。2月頃からは、3回目の接 に町民の皆様の更なるご協力をお願いいたします。 種が本格化する予定でございますので、「コロナに罹らない、人に感染させない」ため 施できたことは、通常医療を実施しながら最大限の協力をしていただいた町内の医療 また、ふれあい交流館での集団接種と町内各医療機関での個別接種をスムーズに実

指摘されています。本町においても施設のオンライン予約や行政手続きのオンライン しては、 日常を取り戻さなければなりません。経済的に厳しい状況に置かれている方に対し 国内ではコロナを契機に顕在化した課題として、官民を問わずデジタル化の遅れが いまだ新型コロナウイルス感染症の終息が見えない状況ではありますが、少しずつ 国の経済対策に基づく給付金などを速やかに給付できるようにして参ります。

化など、住民サービスの向上をめざしていきます。既に主要な公共施設のフリ 設予約ができることとなります。 Fiを整備するとともに、公共施設予約システムの導入によりインターネットで施 Ŵ

格差を是正するため、海底光ケーブルを敷設中で、5月から利用可能となります。 ただければ幸いに存じます。 んかみかん」を昨年10月にオープンさせました。立花山健康登山の帰りに立ち寄ってい 定住促進に繋がればと願っております。 モートワークも快適にできるインターネット環境が整備されることによって、移住 本町の懸案事項であります相島や東部地区の振興策として、まず、相島のデジタル また、東部地区には観光交流拠点として「こみ 1)

整います。 地区は東部地区への交通アクセスの向上に寄与する路線の整備が期待されております。 月末までに全クラスへ電子黒板を配備することで、子どもたちへのICT教育環境が を推進しており、どちらも年内に組合の設立が認可される予定となっております。三代 さらに、 最後に教育環境でございますが、全児童・生徒へのタブレットの配布が完了し、3 都市基盤整備事業として、三代地区と下府地区において土地区画整理 事業

更に進化することができると信じております。町民の皆様もこれからの社会の変化に ができれば幸いに存じます。本年が皆様にとって素晴らしい年となることをご祈念申 前向きに対応していただき、町行政とともによりよい新宮町を子どもたちに繋ぐこと し上げ、 このようにコロナ禍にあっても、新しい政策や思い切った変革によって、 年頭のご挨拶といたします。 新宮町

令和4年1月

新宮町長 長崎 武利

